

## 『漬物焼きそば』を食べにくる観光客増加と町内の漬物焼きそば協力店舗の売上げ向上を目的として『フレスタ』と当協会が連携協定を締結しました!!

当協会では、当地域独自の食文化である『漬物焼き』を後世に伝えることや町内になかった売れるB級グルメを作ることを目的として、若手職員を中心に約2年を掛けて、当町初そして全国初となるB級グルメ『漬物焼きそば』を開発し、1年前より町内各店舗に普及を推進して来ました。

現在では通年5店舗(加計1店舗、戸河内3店舗、筒賀1店舗)に加え冬期のみ2店舗がアイデアを凝らした『漬物焼きそば』を開発し、来町されたお客様に楽しんでいただいています。

少しずつ県民に浸透してきている『漬物焼きそば』は今春、県内の若者たちに人気のWEBサイトで県内の注目すべきB級グルメとして『お好み焼き』や『広島つけ麺』などと並び紹介されるまでになりました。

次の目標は、当町観光に来たついでに食べるB級グルメから、漬物焼きそばを目的に来訪するお客様を増やすことで、これまで飲食事業者さまから指摘が多かった「観光客は増えたかもしれないが、当店にはほとんど影響が無い」との課題を解決すべく、県内外に広く流通経路を有し、当町内にも2店舗を有する『株式会社フレスタ』グループと連携し、漬物焼きそばの認知度を一気に広げる戦術をとることとしました。

今回の戦術の最も特徴的なことは『漬物焼きそば』購入者が当町に多く来てくださるよう、当町内店舗で本場の『漬物焼きそば』を食べてもらえるようにする仕組みを作ったことにあります。

このようにB級グルメを介して具体的に来町者数を増加させる、町内事業者の売上げを増加させる具体的な取り組みは県内はもちろん、全国でも大変珍しく、中国新聞をはじめ全国紙でも紹介されており、注目度が相乗的に向上しているものの、町内飲食事業者の取り組み割合はまだ25%程度です。

既に町外の飲食事業者から販売の申し出が当協会に来ており、このままでは承諾せざる得ません。是非とも、せっかくの機会を逃さぬよう、積極的にビジネスに繋げてくださるようお願いいたします。

なお、販売を開始される場合は当協会へご一報ください。(『認定』には一定の基準があります。)

当協会が『漬物焼きそば』と認定した場合はしっかりとPR支援をさせていただきます。

最後に『漬物焼きそば』の更なるレベルアップを推進する目的として、町内で『漬物焼きそば宇宙一決定戦』を開催することとしました。開催概要は次の通りですが、興味のある方は当協会ホームページ『安芸太田ナビ』で詳細を確認してください。



## ～『つけやき』(漬物焼きそば) 宇宙一決定戦 (仮称) の概要について～

- ◆イベント名称／**よってみんな祭やあ** (左記イベント中に実施します)
- ◆開催日時・場所／**平成27年8月29日(土) 道の駅来夢とごうち駐車場** (雨天決行)  
●スタート…11:00 ●フィニッシュ…15:00 ●結果発表・表彰式…16:00
- ◆募集参加団体・個人／10チーム
- ◆参加資格／既に『つけやき』を販売中の団体・個人またはこれから『つけやき』を販売しようとお考えの団体・個人(県暴排条例に抵触しない団体・個人に限ります。町内外在住は問いません。)
- ◆募集締切／6月28日(日) ※締切り前でも10チームに達し次第、募集を終了します。
- ◆応募・問い合わせ先／安芸太田町観光協会 (☎28-1800) 担当：増田・柏崎